

Les travaux d'achèvement de l'église continuent cet hiver. Les ouvriers sont actuellement occupés à doubler les planchers de la sacristie et de l'église et à faire les bancs. Les peintres commenceront au mois de mai à décorer l'intérieur de l'église. L'entreprise a été donnée à M. Meloche, de Montréal. Une fois terminée, la chapelle de Sainte-Anne sera certainement une des plus belles de la province de Québec.

M. le curé de St. Octave de Métis vient d'acheter un magnifique tabernacle et un très-beau chemin de croix pour son église.

Nomination : Le Rév. M. Henri Lavoie du vicariat de Notre-Dame du Sacré Cœur à celui de St Jérôme de Matane.

Mgr Charles Guay, protonotaire apostolique, est définitivement de retour à Rimouski depuis le 27 de ce mois.

Le Rév. M. Brûillet, Jean Baptiste Abraham, ancien curé dans le diocèse de Montréal, décédé, à Washington, Etats Unis, le 5 du courant, appartenait à la société d'une messe, section provinciale.

Évêché de Rimouski. 19 février, 1884.

F. X. CLOUTIER, Ptre
Pro Secrétaire.